

《单词百科:protocol是什么意思?protocol怎么发音?protocol的解释和用法》

英语单词protocol是什么意思?protocol怎么读?protocol怎么发音?简答网为您整理了protocol的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



protocol怎么读

protocol的读音:[pr t k l]

protocol的意思

1、n.礼仪;(外交条约的)草案;(数据传递的)协议;科学实验报告(或计划);

protocol的相关词组

- 1、Address Resolution Protocol 地址分辨协议;
- 2、Active Users Protocol 当前用户报告协议

- 3、Character Generator Protocol 字符生成器协议
- 4、Dynamic Host Configuration Protocol 动态主机配置协议;
- 5、Discard Protocol 丢弃协议
- 6、Daytime Protocol 日期查询协议 ; 时日协定 ; 日时协议
- 7、Echo Protocol [计]回送协议;
- 8、Kyoto Protocol 京都议定书;
- 9、Listserv Distribute Protocol Listserv分发协议
- 10、The Internet Gopher Protocol 因特网地鼠议定书
- 11、Multicast Transport Protocol 多播传输协议
- 12、Remote Mail Checking Protocol 远程邮件检查协议
- 13、Internet Relay Chat Protocol 因特网中继聊天协议
- 14、Internet Route Access Protocol 互联网线路接入协议
- 15、Inverse Address Resolution Protocol 逆地址解析协议
- 16、trade protocol 贸易议定书;
- 17、internet protocol 互联网协议;
- 18、simple network management protocol 简单网络管理协议(SNMP);
- 19、post office protocol 邮件通讯协定;

protocol的近义词

- 1、ceremony n.典礼 , 仪式;礼节 , 客套;
- 2、civility n.礼貌;客气;礼仪;客套;
- 3、convention n.习俗 , 惯例;公约;大会; (艺术等) 传统风格;
- 4、courtesy n.礼貌;客气话;尊称;

5、decorum n.端庄得体;体统;

protocol的双语例句

1、 Configuration methods by bootstrap via serial port, UDP protocol, HTTP protocol and DHCP protocol are also discussed.

讨论了基于串口通讯的配置引导程序、UDP协议、HTTP协议的静态配置实现和基于DHCP协议的动态配置实现途径。

2、 Listening LAN password, docking received packet further analysis, the layer protocol analysis, access to the password.

侦听局域网内的密码,对接收到的封包进一步分析,解析出应用层协议,获得密码。

3、 ZigBee Alliance to integrate Internet protocol standards.

ZigBee联盟将集成互联网协议标准。

4、 Once in a while, emergency justified a break with protocol.

偶而遇到紧急情况,就得破例了。

5、 a breach of protocol

违反外交礼节

6、 Were the seating arrangements for the dinner party according to protocol?

餐会的坐位安排是根据礼节的需要吗?

7、 The Kyoto Protocol is a commitment to reduce the amounts of carbon dioxide output.

京都议定书承诺减排二氧化碳。

8、 The protocol chooses the QoS routing path based on dynamic delay restriction and link stability factor.

该协议基于动态时延约束和链路稳定因子来选择QoS路由。

9、 More recent protocols include DNS (Domain Name System) and HTTP (Hypertext Transfer Protocol).

后来又包括了DNS (域名解析) 和HTTP (超文本传递协议)。

10、 This paper discusses a formal description technique based on Estelle for protocol.

本文讨论基于Estelle的协议形式描述技术。

11、 The PPP link control protocol terminated.

PPP链接控制协议被终止。

12、 SOAP is an XML based communication protocol between Web Services.

SOAP[简单对象访问协议]是基于XML的网络服务间的交互协议。

13、 We must observe the correct protocol.

我们必须遵守应有的礼仪。

14、 This article introduces the design and realization of embedded MMS (Multimedia Messaging Service) Protocol Module.

介绍了基于Rabbit3000实现嵌入式MMS (Multimedia Messaging Service) 协议模块的设计与实现方法。

15、 Simulation results show that the MAC protocol works well.

从仿真结果可以看出该MAC协议 达到了应有的效果。

16、 According to protocol, he first reported to the Director of the hospital.

根据礼节，他先向医院院长报到。

17、 They held strictly to protocol.

他们严格遵守外交礼仪。

18、 He has become something of a stickler for the finer observances of royal protocol.

他已经变得非常刻板，哪怕是最细微的皇室礼仪也会遵循。

以上是简答网为您整理的protocol怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于protocol的用法、

protocol的释义、protocol的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/protocol>

